



Lors d'une interview avec Ariel Helwani pour The MMA Hour, Francis Ngannou a révélé des détails troublants sur son combat contre Anthony Joshua. Le Predator a admis avoir perdu connaissance après avoir reçu le premier coup de Joshua lors du combat.

Alors que Ngannou avait impressionné tout le monde avec sa performance contre Tyson Fury, le combat contre AJ a été un véritable cauchemar pour lui. L'ancien champion de l'UFC a subi un KO brutal au deuxième round sous les coups puissants de son adversaire.

Le natif de Batié s'est confié : « Le premier coup avec lequel il m'a touché est littéralement le seul coup dont je me souviens. Je ne me souviens pas du moment où je suis revenu sur le tabouret pour passer au deuxième round. Je n'étais plus là. »

Les images de Ngannou avec un regard vide ont circulé sur Internet, confirmant ses propos sur son état après le combat. Il est clair alors que Francis Ngannou a fait face à quelques difficultés physiques et mentales après le combat contre Joshua.